

回 答 書

受付番号	回収年月日	回収場所	担当主管課
第12、13号	令和元年12月13日	伊予市役所	市民福祉部 子育て支援課
題 目（テーマ）：子ども・子育てフォーラムの件について			
提 案 理 由（概要）			
<p>12月8日にIYOみらい館であった子ども・子育てフォーラムにおいて、写真や動画の撮影は禁止であるという放送があったにも関わらず、市長がスマホで撮影をしていた。この行動はモラルに反するのではないか。</p> <p>フォーラムの運営について。ロビーに9時集合との連絡があったのに、文化ホールが開館したのは9時5分、開演もかなり過ぎていた。終了予定時間も30分以上遅れていた。小さな子供を連れていて、朝は外で待たされ、終了時間も守れない。一般的に考えるとありえない。小さい子供が対象なので時間がかかるのも理解できるが、参加した方それぞれに終了後の予定もあるので、時間は守るか余裕をもって設定してほしい。</p> <p>（同じ内容の意見が含まれていましたので、2件の内容をまとめて掲載しています。）</p>			
回 答 内 容			
<p>このたびは、私自身の撮影につきまして、保護者の皆さまをはじめ、関係する皆様にご不快な思いをさせてしまいましたことを心よりお詫び申し上げます。</p> <p>今回の件に関しまして、弁解の余地はなく、撮影データは適切に破棄するとともに、先ずは原点に立ち返り、自らの行動を律して参りたいと存じます。</p> <p style="text-align: right;">伊予市長 武智邦典</p> <p>開催運営時間につきまして、子育て支援課より回答を申し上げます。</p> <p>ご指摘頂きましたとおり、開演・終演時間ともに遅れが生じたこととお詫びいたします。これは、様々な要因から、スケジュールどおりの運営ができず、イベント内での時間修正ができなかったこと、状況に即した適切な対応が図れなかったことなどが原因であります。</p> <p>本件を教訓としまして、今後はリハーサルに基づく時間配分設定や運営の一進一退を計時と進行担当が適宜適切にアナウンスするなど早速見直し、より親しみのある余裕と配慮をもったイベント開催に努めて参りたいと存じますので、ご理解を賜りたいと存じます。</p> <p>貴重なご意見ありがとうございました。</p>			